



## PROYECTO DE INTERNACIONALIZACIÓN 2023:

### FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA

La Facultad de Educación apuesta decididamente por incrementar su dimensión internacional, desarrollando el intercambio de experiencias relativas a la formación del profesorado y a la investigación educativa con otras instituciones académicas. Así, en el marco de la 15ª Convocatoria de ayudas para proyectos de internacionalización (2023), impulsado por el Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación la Universidad de Zaragoza, se ha procedido a visitar a la Conferencia y Feria de Educación Internacional de la *European Association for International Education* (EAIE) en la ciudad de Rotterdam, Países Bajos, durante los días 27 a 29 de septiembre de 2023.

El balance de la Facultad de Educación no ha podido ser más positivo, especialmente tras la importante carga de proyectos europeos ERASMUS+, ya que ha permitido mantener reuniones más directas y personalizadas con SEPIE y con EACEA en la gestión de los proyectos coordinados desde esta Facultad. Igualmente, la asistencia ha servido para reforzar la alianza con universidades con las que ya mantenemos acuerdo bilateral, pero también ha sido de gran ayuda para firmar nuevos acuerdos con universidades de Francia, Suecia, Rumanía, Lituania, sin perjuicio de la firma futura de acuerdos con otras universidades

Finalmente, la asistencia ha permitido asistir a seminarios y actividades de formación en internacionalización, conocer la experiencia y dificultades de otras universidades en relación al EWP, difundir la alianza UNITA y otros proyectos europeos, así como consolidar el intercambio de experiencias relativas a los programas de formación del profesorado y a la investigación educativa en universidades extranjeras.